
 

 

 

Fraktion  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Groß-Umstadt, den 03.05.2017 
 
Antrag:  Weiterführung der Erhebung des Bedarfs an Betreuungsplätzen für Kindergarten und 
Krippe  
 
 
Sehr geehrter Herr Kreh, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag an die Fraktionen weiter zu leiten  
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Verwaltung wird beauftragt die Erhebung  der Kinder im Kindergarten fähigen Alter  und Krippe 
2017 fort zu führen. 
Berechnungsgrundlage der Erhebung ist die Anzahl der Kinder im Kindergartenfähigen Alter –Groß-
Umstadt und Stadtteile  
Der Platzbedarf ist für Kindergartenkinder mit  95% von 4 Jahrgängen  und für  
Kinder von 0-3 Jahren  mit 65% von 2 Jahrgängen zu  berechnen. 
 
Begründung 
 
Die Kindergarten –Erhebung endet mit dem Kindergartenjahr 2016/2017, die Krippenerhebung mit 
dem Jahr 2015/2016. Um die Bedarfe an Betreuungsplätzen für diese Altersgruppen für die nächsten 5 
Jahre zu planen und anzupassen braucht es die Fortführung der Erhebung 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Karl Heinz Müller                                                                        Erna Macht 

  
  
 

An den Stadtverordnetenvorsteher  
der Stadt Gross-Umstadt 
Markt 1 


